

Reporte de actividades de La Dirección de Promoción Economica: Octubre a diciembre

- Nos presentamos ante la Coordinadora de la unidad regional Arandas del Servicio Nacional Empleo, la Lic. Karely Ofelia Lara. De igual manera nos presentamos con el director de SEDECO Gustavo Flores.
- Creamos un convenio con la empresa Rotopla para la venta de sus productos subsidiados para las personas de escasos recursos.
- Participamos en la reunión con los coordinadores de la asociación de salud renal integral (SaRi).
- Asistimos a la reunión de participación ciudadana con el tema de "construcción de redes solidarias" en el municipio de San Julián, Jalisco.
- Creamos el paquete de apoyo a las familias mexicanas qué consiste en la compra de productos a bajo costo para equipar sus casas.
- Tomamos capacitación del fojal (sistema estatal de financiamiento) así como la difusión de sus cursos de desarrollo empresarial.
- Fuimos parte de la instalación de la comisión de asistencia social de la administración 2021-2024.
- 11 de noviembre se realizó la primera entrega de 100 paquetes en apoyo a las familias mexicanas.
- Asistimos a la organización de la villa navideña.
- Participamos en la marca y conferencia para la "eliminación de la violencia a la mujer e intrafamiliar".
- Convocamos a la primera reunión con los coordinadores de IDEFT (instituto de formación para el trabajo), el presidente y la directora del instituto de la juventud, se habló sobre cómo se podría trabajar en conjunto para acercar las capacitaciones de manera presencial creando convenios de trabajo y solucionar el rezago de conocimientos en nuestro municipio.
- La directora de promoción económica en compañía del presidente municipal y el director de desarrollo rural asistieron a la junta de desarrollo económico de Jalisco en Tepatitlán de Morelos.



- El 3 de diciembre se realizó la segunda entrega de 100 paquetes en apoyo a las familias mexicanas.
- Se visitaron negocios locales para invitarlos a participar en el área de café & snacks instalada en la Villa Navideña, a su vez se visitaron empresas para participar en los patrocinios de dicha área.
- Se prestó el apoyo a la oficina de desarrollo social para la entrega de paquetes escolares del programa RECREA.
- El miércoles 15 de diciembre se realizó la primera reunión vía zoom con la Congregación
 Mariana Trinitaria para dar seguimiento al convenio de colaboración del municipio con la congregación.
- El 16 de diciembre se realizó la tercera entrega de 100 paquetes en apoyo a las familias mexicanas.
- Del 16 al 23 de diciembre se brindó el apoyo por parte de la dirección para apoyar a los comerciantes que participaron en el área de café & snacks en la Villa Navideña instalada en el parque la alameda, área en la cual se brindaron espacios completamente gratis para los comerciantes y también familiares de personas con insuficiencia renal de Jalostotitlán.
- El miércoles 22 de diciembre la dirección convocó a la segunda reunión vía zoom a las diferentes áreas involucradas (desarrollo rural, desarrollo social, obras públicas) en los apoyos que brinda la Congregación Mariana Trinitaria.
- La última semana del año del 27 al 30 de diciembre se apoyó a la dirección de desarrollo social a continuar con la entrega de paquetes escolares del programa RECREA.

